

Miércoles 6 de diciembre de 2023

HUMANAS CON ORGULLO

Mediante Res. 956-2023, la Facultad de Ciencias Humanas ha declarado de interés la realización de la VI Marcha del Orgullo de la ciudad de General Pico, prevista para el próximo 9 de diciembre.

La propuesta fue elevada por integrantes de la Asamblea organizadora de la Marcha del Orgullo de la mencionada ciudad, de la cual participan integrantes de nuestra Facultad.

Dentro de los argumentos de la Declaración se destaca la historia de lucha y resistencias del colectivo LGBTIQ+. En este sentido, se señala que “la finalidad de la marcha es mantener activa la memoria, para reconocer y visibilizar a nuestra comunidad, históricamente postergada. En las calles, en las plazas, en las esquinas, en la vida misma. La militancia y el activismo son los espacios que nos contienen, que nos hacen sujetos políticos que no claudican, que avanzan posicionando las corporalidades en sociedad, respetando a todas las identidades en libertad.” Además, “en un contexto social y político que pone en riesgo los DDHH conquistados en las calles, que reivindica discursos negacionistas y propone consignas de odio, es fundamental seguir levantando nuestras banderas y organizarnos, porque el orgullo es resistencia”.

ACCESIBILIDAD, PRÁCTICAS DE FORMACIÓN Y ACOMPAÑAMIENTO EN PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

El martes 12 de diciembre del corriente, de 9.30 a 11.30 horas, en modalidad virtual, se realizará el *Conversatorio sobre accesibilidad, prácticas de formación y acompañamiento en personas con diversidad funcional*, a cargo de la Dra. Beatriz M. Celada, de la Facultad de Ciencias de la Educación-IPEHCS CONICET UNCo.

La actividad estará destinada a estudiantes, docentes, nodocentes, graduados/as, público en general. Será organizada por el Programa de Formación y Acompañamiento a las Trayectorias Pedagógicas Diversas.

Formulario de inscripción: <https://forms.gle/PbP7Koc2vehC9EZJ7>

WORKSHOP “LA MIRADA DECOLONIAL EN LA FORMACIÓN DOCENTE. APORTES DESDE LA NARRATIVA”

El día lunes 11 de diciembre se desarrollará el Workshop “*La mirada Decolonial en la formación docente. Aportes desde la narrativa*” aprobado por Res. 594/23 CD, organizado por el Departamento de Ciencias de la Educación y el Instituto para la Educación, el Lenguaje y la Sociedad. El encuentro será coordinado por la docente invitada, la Dra. Analía Leite Méndez de la Universidad de Málaga.

El encuentro tiene como propósito reflexionar sobre la formación docente, a partir de la investigación narrativa, tomando aportes para repensar la formación docente desde el pensamiento decolonial.

El workshop será de manera presencial en los horarios de 9 a 12 y de 15 a 18 hs.; en el Centro Universitario, calle 7 esq. 110 en la ciudad de General Pico.

Formulario de Inscripción: <https://forms.gle/PVAhyR2Que2sfcPo6>.

Consultas: dptocseduc@humanas.unlpam.edu.ar

PEU: VILLA CASA DE PIEDRA: EDUCACIÓN AMBIENTAL, TURISMO Y PRODUCCIÓN

“El hombre en Casa de Piedra” fue la charla brindada en el colegio secundario de La Villa Turística, Casa de Piedra en el marco del Proyecto de Extensión Universitaria “Villa Casa de Piedra: Educación ambiental, turismo y producción”.

La actividad se desarrolló con el fin de aportar una mirada socio-ambiental al contexto de trabajo que los extensionistas llevan adelante junto a instituciones y organismos dentro del área de Casa de Piedra.

La charla consistió en compartir y dialogar sobre el proceso de relocalización de la población ante la construcción de la represa y llenado del Lago, en los 80'. La Dra. Norma Medus brindó detalles de la tarea de relocalización de los pobladores cuyos hogares quedaron bajo el agua. El trabajo lo realizó junto a la Licenciada Mabel Tourn y el Licenciado Luis Morete.

La disertación se completó con detalles del trabajo realizado por Carlos Gradín y su equipo, quienes hallaron los restos del “El Hombre de Casa de Piedra” de 8.600 años de antigüedad.

Durante la estadía en la Villa los días 23, 24 y 25 de noviembre, Leandro Altolaguirre (Director del PEU), realizó muestreos de agua, barros, entrevistas y relevamientos fotográficos. Siendo la principal actividad una charla en el Colegio secundario de La Villa Turística.

El PEU se extenderá hasta fines del 2025, está integrado por un equipo de docentes, graduados y estudiantes de las carreras de Profesorado y Licenciatura en Geografía, con asiento en la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam y de la asignatura de Paleontología 1 de las Licenciatura en Geología y en Ciencias Biológicas de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales.